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Im Hinblick auf den seichten Geldregen welcher evtl. durch Transfers zustande kommt, hoffe
ich die Verantwortlichen halten weiter an "Steine statt Beine" fest, bzw. manifestieren es.
Nachwuchs und Ausbildung sind ein unglaublich wichtiges, wenn nicht sogar das wichtigste
Standbein.
Auch ein neues Stadion dürfte eine sehr gute Anlage sein im Hinblick auf Marketinggelder.
Ich würde mir wünschen, dass der Verein darauf hinarbeitet, in ein paar Jahren einen Castrop
oder Uzun halten zu können, auch wenn es bedeutet noch ein paar Jahre zweite Liga zu spielen.
Die Vergangenheit hat ja eins gezeigt: Große Namen schiessen nicht unbedingt Tore.
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